



3 Pièces

83 m²

Réf. PP7-282

1 095 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - Neuilly-sur-Seine - Pasteur/InkermannA proximité immédiate du collège/lycée Pasteur, dans une résidence de standing avec gardien, cet appartement de 82,46m2 loi Carrez se situe au 3ème étage par ascenseur et se compose d'une entrée, d'un double séjour ouvrant sur un large balcon de 12m2, d'une cuisine séparée par verrière, aménagée et équipée, de deux chambres, d'une salle de bain, d'une salle d'eau et d'un cabinet de toilette séparé.En excellent état, cet appartement très lumineux et donnant sur la verdure et le ciel, offre un plan compact sans perte d'espace dans lequel ...

SOLE AGENT - Neuilly-sur-Seine - Pasteur/InkermannClose to Pasteur junior/high school, in a luxury residence with caretaker, this 82. 46sqm apartment is located on the 3rd floor by elevator and features an entrance, a double living room opening onto a large 12sqm balcony, a kitchen separated by a glass wall, fitted and equipped, two bedrooms, a bathroom, a shower room and a separate toilet.In great condition, this very bright apartment overlooking the trees of the residence and the street, offers a compact plan with no space loss in which the living space and the sleeping area are well ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

